



**Schweizerische Mathematische Gesellschaft
Société Mathématique Suisse**

Annonce du Prix “Matura Awards 2022” de la Société mathématique Suisse

Tous les deux ans depuis 2010, la Société mathématique suisse (SMS) attribue un ou plusieurs prix à des collégiens/gymnasiens/lycéens qui ont réalisé un travail de maturité exceptionnel ou un projet dans le cadre du concours «La science appelle les jeunes».

La SMS invite les jeunes intéressés à soumettre leur candidature pour les Matura Awards 2022. Les travaux qui ont été complétés dans la dernière ou l'année scolaire actuelle et qui sont basés en mathématiques ou interdisciplinaires avec une proportion substantielle de mathématiques sont autorisés.

La cérémonie de remise des prix aura lieu le 14 septembre 2022 au Scuola Cantonale di Commercio SCC in Bellinzona lors de la 31e Journée suisse des mathématiques et de l'enseignement (“31. Schweizerischer Tag über Mathematik und Unterricht”).

Les élèves qui veulent postuler envoient leur travail sous forme de fichier PDF (ou en deux exemplaires imprimés) avec leur adresse et un court CV jusqu'au 30 juin 2022 à

Joachim Rosenthal
rosenthal@math.uzh.ch
Institut für Mathematik
Universität Zürich
Winterthurerstrasse 190
CH-8057 Zürich

Le jury est composé par le conseil d'administration de SMG et se compose de membres de l'université. Il est présidé par le vice-président de SMG.

Les enseignants de mathématiques du secondaire sont priés de transmettre cette information aux candidats.

Zurich, le 18 janvier 2022

Joachim Rosenthal
Vice-président de la SMS